

21751 : 3 E 17456 Maurier Honoré.

Maurier Honoré : 3E17456 Page 7 du 20 janvier 1751 : Rente au profit de l'école de Montanges par Etienne Berrod Vally dit la Valeur à Honnête Pierre Ballet, recteur de l'école établie la rente annuelle de 3 livres 10 sols sous le capital de la somme principale de 70 livres que feu Jean Baptiste Ballet, vivant curé de Billiat aurait compté et prêté et constitué ainsi qu'il fut porté au contrat de rente par le dit Berrod au profit du dit Ballet par acte passé devant Maître Bonifax, notaire à Billiat le 24 mai 1716 (Contrat demeurant dans les mains de Pierre Ballet).

La rente faite à l'étude du notaire en présence de Monsieur Blaise Montanier, prêtre, Bachelier de Sorbonne, de la ville de Seyna et Claude Jacques Dubuisson, employé pour la ferme du Roy au poste de Montanges.

Handwritten document (Page 7) dated 20 January 1751. The text is written in French and mentions Pierre Ballet, Etienne Berrod Vally dit la Valeur, and Jean Baptiste Ballet. It details a rent agreement for the school of Montanges, with an annual rent of 3 livres 10 sols and a principal sum of 70 livres. The document is signed by Pierre Ballet and Etienne Berrod Vally dit la Valeur.

Maurier Honoré : 3E17456 Pages 47 à 51 du 13 avril 1752 :

Ont comparu Hyacinthe Mermet Barbier, laboureur de Montanges et avec lui François Mermet Barbier et Marie Reygrobellet sa femme fille de Jean Claude.

Ils ont reçu de Jean François Reygrobellet, fils et héritier testamentaire de + Jean Claude Reygrobellet, laboureur de Fay la somme de 250 livres en louis d'or.

Leur sœur : Marie Josèphe Reygrobellet.

Handwritten document (Pages 47 to 51) dated 13 April 1752. The text is written in French and mentions Hyacinthe Mermet Barbier, François Mermet Barbier, Marie Reygrobellet, and Jean François Reygrobellet. It details a payment of 250 livres in gold louis received by the Mermet Barbier family from Jean François Reygrobellet, the son and testamentary heir of Jean Claude Reygrobellet. The document is signed by the Mermet Barbier family and Jean François Reygrobellet.

La dite Mermet agissant pour Jean Marie Maurier son autre fils, absent.

3E17456 Pages 139 à 142 du 29 septembre 1751 : Rapport d'experts pour monsieur le curé de Montanges Blaise Montanier, bachelier de Sorbonne pour la réparation du Presbytère.